



Septiembre mes decisivo para el poder legislativo en México



Sin duda el próximo mes de septiembre será crucial para conocer si en realidad la mayoría del nuevo Congreso de la Unión, conformada por Senadores y Diputados Federales, trabajaran a favor de quienes representan o seguirán bajo la tutela del régimen actual, solo para quedar bien con su "jefe".

La decisión de su voto respecto a las 18 reformas legales y 5 constitucionales, las cuales fueron presentadas por el aun inquilino de Palacio Nacional, pueden generar mucha volatilidad en los mercados locales. Porque en su mayoría ninguna tiene algún aspecto positivo para el país, ni en lo económico, ni en lo institucional.